



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ASPEFAM reafirma su compromiso con el fortalecimiento de la calidad de la Educación Médica en las Américas

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina -ASPEFAM, es una de las entidades que conforma la Federación Panamericana de Asociaciones de Facultades y Escuelas de Medicina - FEPAFEM, espacio desde el cual, además de compartir destacadas experiencias académicas, también le permite contribuir al fortalecimiento de la calidad de la Educación Médica en el contexto panamericano.



Y este compromiso de ASPEFAM que se expresa en la participación de sus directivos y representantes en diversos eventos, foros, y actividades conjuntas, ha sido reconocido también por FEPAFEM, cuyos directivos participaron recientemente en las actividades conmemorativas por el 60° aniversario de ASPEFAM que se realizaron el pasado mes de enero.

Es importante señalar que justamente, los directivos e integrantes de FEPAFEM se reunieron recientemente en Lima, en un taller para formular su plan de trabajo institucional, en el que destacan actividades que buscan potenciar las capacidades de las asociaciones que reúnen a las facultades de medicina para seguir optimizando la calidad de la Educación Médica.

Hay que remarcar que FEPAFEM es una entidad que fue fundada en el año 1962, año desde el cual se ha constituido en representante de la Federación Mundial para la Educación Médica en continente americano.

En la actualidad es presidido por el Dr. Marcos Núñez Cuervo, de la República Dominicana, quien justamente se encargó de hacer la entrega protocolar al Dr. Miguel Farfán Delgado, del respectivo certificado que acredita a ASPEFAM como Miembro Titular de FEPAFEM.

